
 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE MANCOMUNIDADES Y 
ENTIDADES SUPRAMUNICIPALES CELEBRADA EL DÍA 26 DE JUNIO DE 

2024, EN LA SEDE DE LA FMM 
 

 

ASISTENTES 

Paloma Lorenzo Murillo  

Francisco Javier Pérez Reino  

César Javier García García  

Gloria de Castro García  

David de Pedro Martín   

María García Medina  

Agustín de la Fuente  

   Federico Crespo Iglesias  

José Luis López Villar  

Amparo Elvira Partida  

Cristina González San Román  

Juan José Cámara Reyes  

Ángel Luis Fernández Polo 

Enrique Nogués Julián 

   Antonia Soguero Fernández 

   Juan Cano Asenjo 

Álvaro Gabriel González Díaz  
-delega voto- 
  

Secretario de la Comisión 

Juan Carlos Muñoz Becerril. 

 

 

POR LA FMM 

 

Africa Sanchez Marín PP 

Lorenzo Sanchez Gil PSOE 

 

 

 

 

 

Siendo las 9,50 h del día fijado, con la 

asistencia de las personas que se relacionan al 

margen, da comienzo la reunión de la Comisión 

de Mancomunidades y Entidades 

Supramunicipales con el siguiente: 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1º) Aprobación del Acta anterior. 

 

2º) Aprobación del calendario de visitas a 

Mancomunidades. 

 

3º) Propuesta de apoyo a las Mancomunidades 

de interés general. 

 

4º) Sugerencias y preguntas. 

 

Antes de iniciar la sesión, el Secretario de la 

Comisión, informa que, a día de hoy, hay 

miembros de la misma que no han entregado el 

documento firmado sobre la protección de 

datos, y que aquellos que están conectados vía 

online deben de autorizar la grabación de la 

Comisión. Todos los presentes dan su 

consentimiento. 

 

1º) APROBACION DEL ACTA ANTERIOR 

 

La Presidenta, comunica dos erratas de 

nombres, que son modificadas, quedando 

aprobada el acta. 

 

2º) APROBACION DEL CALENDARIO DE 

VISITAS A LAS MANCOMUNIDADES. 

 

Toma la palabra el Vicepresidente para 

informar del documento conjunto sobre la forma 

de realizar las visitas. 

 



 
 

En este punto el secretario de la Comisión pregunta si dichas visitas serán 
también tenidas en cuenta como una Comisión. 
  

El coordinador del PSOE cree que habría que dejar abierta esa posibilidad 
en aquellas visitas que sea posible realizar la Comisión. 
 

La Presidenta informa de que se empezará por las Mancomunidades de 
residuos y acepta la posibilidad de realizar conjuntamente la visita y la comisión.  
 
3º) PROPUESTA DE APOYO A LAS MANCOMUNIDADES DE INTERES 
GENERAL   

  
Toma la palabra la Presidenta, informando del documento conjunto acordado, 
siendo este aprobado por unanimidad. 
 
El documento se adjunta a esta acta.    
 
 

4º) SUGERENCIAS Y PREGUNTAS. 
 

Juan Cano informa de las gestiones que desde Sierra Norte se están realizando 
para unificar las mancomunidades, la modificación de estatutos ya se ha realizado 
a expensa de que sean aprobados por los plenos de los distintos ayuntamientos. 

 
Por otro lado, y con el fin de hacer un listado de mancomunidades actualizado, 

se enviarán desde la secretaría de la Comisión, para poder actualizar las existentes 
a día de hoy. 

 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 10,15 horas. 

 
 
 

 
 
 

         EL PRESIDENTE 

 

EL SECRETARIO 


